



Comunicado 212
Ciudad de México, 10 de noviembre de 2020

ANTE LA PANDEMIA, LAS UNIVERSIDADES ESTÁN OBLIGADAS A TRANSFORMARSE: MARC

- ***“En el Politécnico iniciamos una transformación a fondo; ahora nuestro quehacer se orienta hacia la Educación 4.0 y en ello hemos puesto toda nuestra fortaleza y capacidades”:* Rodríguez Casas**
- ***“La pandemia por COVID-19 no detuvo el aprendizaje; el sector educativo dio muestra de que se trabaja con flexibilidad y con una capacidad de respuesta sobresaliente”:* Esteban Moctezuma Barragán**
- ***Lo anterior fue dado a conocer, durante la inauguración de la XXXVI Semana Interdisciplinaria de la UPIICSA, con la cual esta unidad académica celebró su 48 aniversario***

Un nuevo orden emerge de la pandemia y, ante ello, las Instituciones de Educación Superior como responsables de formar a los profesionales del futuro, deben asumir el compromiso de transformarse y adaptarse a los retos que trae consigo la Cuarta Revolución Industrial, aseguró el Director General del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Mario Alberto Rodríguez Casas, al inaugurar la XXXVI Semana Interdisciplinaria de la Unidad Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería y Ciencias Sociales y Administrativas (UPIICSA).

El Secretario de Educación Pública, Esteban Moctezuma Barragán, ha comentado que la pandemia por COVID-19 no detuvo el aprendizaje, toda vez que los esfuerzos realizados en el sector educativo, dieron muestra de que se trabaja con flexibilidad y con una capacidad de respuesta sobresaliente.

En la ceremonia, que se efectuó de forma virtual, Rodríguez Casas enfatizó que: “En el Politécnico hace tres años iniciamos una transformación a fondo; ahora nuestro quehacer se orienta hacia la Educación 4.0 y en ello hemos puesto toda nuestra fortaleza y capacidades. Se trata de cambios en el proceso educativo y de incorporar nuevas formas innovadoras de enseñanza utilizando las Tecnologías de la Información y la Ciencia de Datos, sin olvidar el enfoque humanista”.

Indicó que es indispensable someter a una mirada crítica los temas estrechamente asociados a la normalidad diferente que vivimos, cuyas implicaciones alcanzan a la actividad económica, las relaciones sociales y, por supuesto, la labor académica.

Subrayó que la Educación 4.0 permitirá a los egresados politécnicos contar con las herramientas suficientes para integrarse al mercado laboral, con los conocimientos que requiere el Talento 4.0 y una educación de excelencia. “Durante estos cinco días, con la Semana Interdisciplinaria de la UPIICSA, tendremos la oportunidad de compartir opiniones, sugerencias y propuestas de los conferencistas, panelistas y participantes, para incorporar formas novedosas de trabajo, el comercio y el conocimiento para promover la reactivación económica”.





**GOBIERNO DE
MÉXICO**

EDUCACIÓN
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA



Instituto Politécnico Nacional
"La Técnica al Servicio de la Patria"



El Director General del Politécnico felicitó a la comunidad de la UPIICSA por 48 años de logros académicos, de investigación y por su extraordinaria vinculación con los sectores productivo, académico y social. Afirmó que los politécnicos han superado muchas adversidades para cumplir siempre con su compromiso social y contribuir al desarrollo de México.

Del 9 al 13 de noviembre, se efectuará de forma virtual, la XXXVI Semana Interdisciplinaria "Soluciones para una Nueva Economía: Contribuciones de la Formación Interdisciplinaria a la Reactivación Económica y la Transformación Industrial desde la Educación 4.0", evento con el que se dio inicio a los festejos por el 48 aniversario de la UPIICSA.

===000===

